

## SENSIBILISATION DES CITOYENS À LA VEILLE DE L'AÏD EL ADHA

# Ne prenez pas votre égout pour une poubelle

**D**ans quelques jours, l'Algérie, à l'instar des autres pays musulmans célèbrera la fête de l'Aïd El Adha. Une occasion pour l'Office national de l'assainissement de sensibiliser les citoyens à l'importance de veiller aux respects de consignes d'hygiène pour éviter toute inondation et débordement au niveau du réseau d'assainissement.

A cet effet, l'Office national de l'assainissement (ONA) lancera une campagne de sensibilisation à la veille de la célébration de cette fête religieuse, sous le thème « Ne prenez pas votre égout pour une poubelle ».

Le but est d'informer les citoyens sur l'u-

tilité de préserver les réseaux d'assainissement publics qui, en pareille fête, sont souvent obstrués par les déchets liés au sacrifice du mouton. Des dépliants seront distribués pour cela. Une médiatisation à travers les différentes zones et unités de l'ONA sur le territoire national sera, de même, menée.

Certains déchets tels que les cornes, les pattes ou la toison ne peuvent être introduits dans les réseaux d'égouts car pouvant occasionner des obstructions des canalisations et parfois-même, dans certains quartiers, causés des débordements des eaux usées.

De même, il est important de rappeler

qu'il est interdit et dangereux de lever les tampons des regards pour y jeter les déchets des moutons.

Par ailleurs, les unités opérationnelles seront, pour les besoins d'éventuelles interventions sur les réseaux d'assainissement et de surveillance des stations d'épurations, astreints à assurer des permanences les jours de l'Aïd El Adha. Ainsi, toutes les mesures nécessaires pour que les citoyens algériens puissent passer de bonnes fêtes sont prises par les équipes de l'Office.

L'Office national de l'assainissement souhaite à tous les Algériens une bonne fête de l'Aïd El Adha.

Thank you for trying

AÏD EL-ADHA

## **L'ONA lance une campagne de sensibilisation**

Dans deux jours, l'Algérie, à l'instar des autres pays musulmans, célébrera la fête de l'Aïd el-Adha. Une occasion pour l'Office national de l'assainissement de sensibiliser les citoyens à l'importance de veiller aux respects des consignes d'hygiène pour éviter toute inondation et débordement au niveau du réseau d'assainissement. à cet effet, l'Office national de l'assainissement (ONA) lancera une campagne de sensibilisation à la veille de la célébration de cette fête religieuse, sous le thème «Ne prenez pas votre égout pour une poubelle». Le but est d'informer les citoyens sur l'utilité de préserver les réseaux d'assainissement publics qui, en pareille fête, sont souvent obstrués par les déchets liés au sacrifice du mouton. Des dépliants seront distribués pour cela. Une médiatisation à travers les différentes zones et unités de l'ONA sur le territoire national sera, de même, menée. Certains déchets tels que les cornes, les pattes ou la toison ne peuvent être introduits dans les réseaux d'égouts, car pouvant occasionner des obstructions des canalisations et parfois même, dans certains quartiers, causer des débordements des eaux usées. De même, il est important de rappeler qu'il est interdit et dangereux de lever les tampons des regards pour y jeter les déchets des moutons. Par ailleurs, les unités opérationnelles seront, pour les besoins d'éventuelles interventions sur les réseaux d'assainissement et de surveillance des stations d'épurations, astreintes à assurer des permanences les jours de l'Aïd el-Adha. Ainsi, toutes les mesures nécessaires pour que les citoyens algériens puissent passer une bonne fête sont prises par les équipes de l'Office.

*I. B.*

## « Ne prenez pas votre égout pour une poubelle »



UNE CAMPAGNE DE SENSIBILISATION SOUS LE SIGNE « NE PRENEZ PAS VOTRE ÉGOUT POUR UNE POUBELLE » A ÉTÉ LANCÉE POUR INVITER LE CITOYEN À RESPECTER LES CONSIGNES D'HYGIÈNE (© REUTERS)

L'Office national de l'Assainissement (ONA) a annoncé, ce lundi 21 septembre, que toutes « les mesures nécessaires » ont été prises à la veille de la célébration de l'Aïd El Adha pour que les citoyens puissent passer une bonne fête.

« Les unités opérationnelles seront, pour les besoins d'éventuelles interventions sur les réseaux d'assainissement et de surveillance des stations d'épurations, astreints à assurer des permanences les jours de l'Aïd El Adha », précise la même source.

L'établissement lance également, à la veille de cette fête religieuse, une campagne de sensibilisation dont le but est « d'informer les citoyens sur l'utilité de préserver les réseaux d'assainissement publics qui, en pareille fête, sont souvent obstrués par les déchets liés au sacrifice du mouton ».

À travers cette campagne, sous le signe « Ne prenez pas votre égout pour une poubelle », l'ONA invite les citoyens « au respect de consignes d'hygiène » notamment de ne pas jeter les déchets liés à l'abatage du mouton dans les réseaux d'assainissement afin « d'éviter toute inondation et débordement de ces derniers ».

« Certains déchets tels que les cornes, les pattes ou la toison ne peuvent être introduits dans les réseaux d'égouts car pouvant occasionner des obstructions des canalisations et parfois même, dans certains quartiers, des débordements des eaux usées ».

À cet effet, il est « interdit et dangereux de lever les tampons des regards pour y jeter les déchets des moutons », rappelle l'ONA.

APPEL DE L'ONA AUX CITOYENS À LA VEILLE DE L'AÏD EL ADHA :

## «Ne prenez pas votre égout pour une poubelle»

Par  
Reda Cadi

L'OFFICE national de l'assainissement (ONA) attire l'attention des citoyens sur l'importance de veiller au respect des consignes d'hygiène pour éviter toute inondation et débordement au niveau du réseau d'assainissement. À cet effet, l'ONA lancera une campagne de sensibilisation à la veille de la célébration de l'Aïd El Adha, sous le thème «*Ne prenez pas votre égout pour une poubelle*», annonce l'Office dans un communiqué. Le but est de

rappeler aux citoyens l'utilité et la nécessité de préserver les réseaux d'assainissement publics souvent obstrués par des déchets solides qui ne devraient pas y être jetés, dont ceux du mouton de l'Aïd. Car, des égouts bouchés, ce sont des désagréments pour le citoyen d'abord, qui est le premier à en souffrir. N'est-il pas aberrant qu'on en arrive à demander aux gens de ne pas se nuire à eux-mêmes.

L'ONA mènera tout de même son action. En plus de la distribution de dépliants, la campagne de sensibilisation s'appuiera

également sur la médiatisation à travers les différentes zones et antennes de l'Office sur le territoire national. Même si c'est l'évidence, l'ONA rappelle cependant qu'on ne doit pas jeter certains déchets tels que les cornes, les pattes ou la toison dans les réseaux d'égouts parce que ça va tout simplement boucher les canalisations, ce qui peut provoquer des débordements des eaux usées.

L'Office rappelle aussi qu'il est interdit et dangereux de lever les plaques et grilles des avaloirs pour y jeter les déchets. Par

ailleurs, il indique que des unités opérationnelles assureront des permanences les jours de l'Aïd El Adha, pour, si nécessaire, des interventions sur les réseaux d'assainissement et de surveillance des stations d'épuration. L'Office conclut que toutes les mesures pour que les citoyens algériens puissent passer une bonne fête sont prises par ses équipes. Il faut espérer que les citoyens feront preuve de bon sens et de civisme pour passer la fête sans devoir appeler à la rescousse les équipes de l'ONA. **R. C.**

## Préparation de la Conférence de Paris sur le climat

### Le rôle de l'Algérie salué

L'ambassadeur de France à Alger Bernard Emié a salué dimanche le rôle de l'Algérie dans la préparation de la Conférence mondiale sur le climat qui se tiendra en novembre et décembre prochains à Paris (Cop 21). "J'ai exprimé à monsieur le ministre les remerciements du gouvernement français pour le soutien apporté par l'Algérie à la préparation de la Cop 21 qui est la priorité absolue de la diplomatie mondiale", a indiqué M. Emié à l'issue d'une audience avec le ministre des Ressources en eau et de l'Environnement, Abdelwahab Nouri. M. Emié a salué aussi la contribution algérienne "qui est un pas majeur et témoigne de l'engagement (de l'Algérie) et de sa prise de conscience remarquable des contraintes du réchauffement climatique". "Cette contribution est ambitieuse et spectaculaire et elle va dans le sens de l'avenir et de la protection de notre planète", a-t-il ajouté. M. Nouri a indiqué, pour sa part, que les autorités algériennes et françaises travaillaient ensemble pour que cet évènement soit une réussite. "Nous avons fait le point sur cette contribution algérienne qui a été présentée début septembre à Bonn", a-t-il ajouté.